
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
GABINETE DO VEREADOR DAVI MUNIZ

2013                            REQUERIMENTO                     Nº..................
Requeiro   à   Mesa   ouvido   o   Plenário   e   cumpridas   às 

formalidades   Regimentais,   que   seja   feita  INDICAÇÃO   ao   Senhor 
Prefeito da Cidade do Recife, GERALDO JÚLIO e a Presidente da 
Companhia   de   Trânsito   e   Transportes   Urbanos   (CTTU),   Dra. 
TACIANA MARIA FERREIRA no sentido de realizar uma vistoria na 
Rua Francisco Torres, para posterior DISCIPLINAMENTO em frente à 
Casa de Eventos Cafundó na entrada de Nova Morada, no bairro da 
Várzea. 

Da   decisão   desta   Casa,   dêse   ciência   aos   seguintes: 
Severino  Ferreira  Moura,  nº  168;  Valter  da  Silva  Melo,  nº  45  –  CEP: 
50980635 E O Sr. José Luiz da Silva Filho, na Rua Murilo de Menezes 
Lira,   nº   55      CEP:  50980625   todos  em  Nova   Morada,   no   bairro   da 
Várzea – RecifePE.
  

JUSTIFICATIVA – 

                       O tráfego de veículos é hoje um problema em todas as 
áreas da nossa Cidade, principalmente onde existe apenas uma via de 



entrada e saída, como é o caso de acesso para Nova Morada no bairro 
da Várzea.

                                       Existe uma grande preocupação com o trânsito na Rua 
Francisco   Torres,   onde   se   encontra   encravada   a   Casa   de   Eventos 
Cafundó, assim chamada, que nos finais de semana, os frequentadores 
obstrui  aquela   rua  com seus  veículos estacionando de  um  lado e do 
outro,  o  que  tem  trazido  grandes  aborrecimentos  para  os  moradores, 
transeuntes e motoristas que precisam utilizar daquela rua.
               Toda preocupação aumenta por ser esta a única via de acesso, 
inclusive para um socorro, uma emergência, tanto de veículos, como de 
serviços essenciais como é o caso da ambulância, que também precisa 
de atenção redobrada, inclusive pelos pedestres para transitar nos finais 
de semana. 

É  preciso  criar  mais  opção de  estacionamento  para  os  clientes 
frequentadores daquela Casa, não querendo aqui interferir ou prejudicar 
o   funcionamento  da  Casa,  mas,   requerer  da  CTTU  junto  a  Casa  de 
Eventos,   encontrar   a   solução   para   de   fluidez   no   trânsito,   para   não 
prejudicar   tanto   os   moradores,   evitando   tamanhos   aborrecimentos.   É 
preciso que o povo tenha seus direitos respeitados, inclusive o de ir e vir 
sem constrangimentos.

Queremos aqui, pedir a Prefeitura do Recife, junto a CTTU 
uma solução efetiva  para  a  situação,  que convenhamos ser  de  mero 
diálogo.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 08 de 
julho de 2013.

_______________________
DAVI MUNIZ

Vereador


